
Fachkonferenz Sport 

Di 06.11.2019 von 15.30 bis 17.30 Uhr 

 

Anwesend: Schonlau, Dahmen, Götz, Welling, Stegmanns, Thümmel, Hornick, Longaver, Viktor-
Zimmer 

Entschuldigt: Bohnhorst, Nacken, Helmich 

 
Tagesordnung:  

1. Wahl des Fachvorsitzenden:  

Vorsitz: H. Pelzer (einstimmig) 
Vertreter: H. Schonlau: (einstimmig) 
 

2. Hallensituation 
- Kobihalle 

o gemeinsame Besichtigung der Kobihalle mit der Sportfachschaft notwendig 
o Schlüssel für jede Sportlehrkraft nachmachen lassen 
o wir haben ein Schranksegment zur Verfügung 
o Erste Hilfe Set notwendig (1x Kühlpacks, Verbandszeug, Pflaster…) 

- Turnhalle 1 
o aufgrund einer Aufwölbung des Bodens zurzeit nicht nutzbar. Der Boden muss 

dringend repariert werden. 
o Geräteräume müssen dringend gereinigt werden. (in Absprache mit Hausmeister 

Geräteräume freiräumen) 
 

3. geplante Anschaffungen/Materialwünsche:  
- Standfuß-Stangen 
- Intercrosse-Set 
- Musikbox (megaboom) (evtl. über Förderverein) 
- Erste Hilfe Material, Schlüssel für Kobi-Halle  

 
4. Sponsorenlauf:  

- Alles gut gelaufen. Vorschlag: Erneuter Sponsorenlauf alle 3 Jahre (für Klassen 5-7) 
- 14860 € gesammelt worden 
- Mit dem Teil, der ans Annette Gym geht, soll ein Beachvolleyballplatz geplant werden. 

(bei der Weitsprunganlage) 
 

5. Sportfest: 
- hat gut funktioniert und soll fortgeführt werden 
- Oberstufe soll als Helfer eingebunden werden 
- Klassenleitungen sind angehalten, ihre Klassen am Sportfest zumindest zeitweise zu 

besuchen/unterstützen 



- Organisation: Dahmen, Viktor Zimmer, Hornick 
 

6. Termine: 
- Milchcup Di 19.11.2019 (Stunden 5 & 6) TH 1 (Organisation: Pelzer / Bohnhorst) 
- ReCheck Fr. 17.1.2020 (Stunden 1-6) (Organisation: Bohnhorst) 
- Termin für Sportfest festlegen: letzte Schulwoche möglichst Di 23.06. 
- Tag der offenen Tür in der Sporthalle: Dahmen, Stegmanns, Thümmel 

 

7. Skifahrt 2021 
- Es muss ein Nachfolger gefunden werden (evtl. Schonlau?) 

 
8. Sonstiges 

- Wettkämpfe - Ansprechpartner: Schonlau 
- Oberstufe: wird zurzeit nur 2-Stündig unterrichtet (muss laut Vorgaben 3-stündig 

unterrichtet werden) 
o Antrag der Sportfachschaft (einstimmig): „Die Fachkonferenz Sport beantragt 

aufgrund der veränderten Hallensituation (neue Hallenkapazitäten am 
Gymnasium Koblenzer Str.), dass das Fach Sport in der Oberstufe wie 
vorgesehen ab dem nächsten Schuljahr grundsätzlich 3-stündig unterrichtet 
wird.“ 

 

Protokoll: Pelzer  




